

🕒 30.10.2020, 16:00

Neuchâtel: une balançoire pour fauteuil roulant offerte aux Perce-Neige



🗨 Réagir à cet article

ACTION CARITATIVE Le club-service Kiwanis a offert le 24 octobre une balançoire adaptée à un fauteuil roulant à l'école spécialisée des Perce-Neige à Neuchâtel. Une opération rendue possible grâce à des dons.

Les donateurs auraient dû pédaler le 24 octobre lors du marathon cycling indoor organisé par le Kiwanis de Neuchâtel. Mais la manifestation a été annulée en raison de l'épidémie de Covid-19. Qu'à cela ne tienne, les sponsors et des participants ont mis tout de même la main au porte-monnaie.

Le montant de 11 200 francs a permis d'offrir une balançoire adaptée à un fauteuil roulant à l'école spécialisée des Perce-Neige, à Neuchâtel. Elle a été inaugurée le jour où les donateurs avaient prévu de suer pour la bonne cause. Le jardin anglais accueille également une nacelle balançoire depuis l'an passé.

Réd